



El Rdo. P. Provincial de la Orden, firmando el acta.

Fot. Gurgui

nos infundían, lo cual y en las circunstancias difíciles de la post-guerra, es digno de eterna gratitud. Fué aquello un plebiscito en favor de la cristiana educación de la juventud en las Escuelas Pías.

Durante el último curso han pasado de 450 los alumnos que han asistido a nuestras clases, no solamente de Granollers, sino de todos los pueblos del alrededor. Pero nuestro ideal no se detiene ahí. Nuestra finca posee un solar de 4.080 metros cuadrados y admite las edificaciones necesarias para que en ellas se den todas las enseñanzas que Granollers necesita, continuando la brillante tradición cultural, de nuestra ciudad, y recibir a cuantos alumnos llamen a nuestras puertas, de la extensa comarca del Vallés.

El día 9 de junio último se bendijo y se colocó la primera piedra del nuevo edificio en una simpática fiesta que nuestras dignísimas Autoridades y Jerarquías del Movimiento se dignaron presidir.

Dentro de pocas semanas se dará comienzo, Dios mediante, a la realización del proyecto parcial que en esta página se ofrece a los lectores. Empezamos por la Capilla para que los niños puedan recibir la formación espiritual que necesitan y también para obtener de Dios su protección que nos permita llegar hasta el fin.

Nuevos Mecenas, almas caritativas surgirán, que nos faciliten los medios necesarios para llegar a feliz término la magna obra de religión, cultura y patria, que, como con elocuentísima palabra nos decía el P. Joaquín, Seguí hay que hacer en el Colegio de San José.

No nos arredran las dificultades: la caridad las desconoce y Dios es infinito en su bondad y poder para dar prodigioso incremento a aquello que en su santo nombre se planta y se riega.

JULIAN CENTELLES,  
Sch. P. Rector.

